

REACH & SVHC

Sundern, den 13.02.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

Mit dieser Erklärung bestätigen wir die Konformität unserer gelieferten Materialien mit den Anforderungen der REACH-Verordnung (Verordnung (EG) Nr. 1907/2006) und der RoHS-Richtlinie (Richtlinie 2011/65/EU).

Wir versichern, dass unsere gelieferten Materialien keine der von der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) als besonders besorgniserregend eingestuften Substanzen (SVHC) enthalten, einschließlich derjenigen, die auf der ECHA-Kandidatenliste aufgeführt sind. Dies gilt auch für die von der ECHA nach dem 23.01.2024 hinzugefügten SVHC-Substanzen.

<http://echa.europa.eu/web/guest/candidate-list-table>

Wir möchten jedoch darauf hinweisen, dass die Liste der SVHC-Substanzen kontinuierlich erweitert wird, und es möglich ist, dass einige unserer Produkte in Zukunft betroffen sein könnten. Insbesondere im Fall von Nickel könnten in den kommenden Jahren Einschränkungen auftreten. Daher gilt diese Zusicherung nur zum Zeitpunkt dieser Erklärung.

Somit gilt diese Zusicherung nur zum Zeitpunkt der Ausstellung.

Unsere gelieferten Waren entsprechen den Anforderungen der EU-Richtlinie 2011/65/EU (Revisionsstand 2015/863/EU), auch bekannt als RoHS-Richtlinie (Restriction of Hazardous Substances). Unsere Produkte überschreiten keine der darin genannten Konzentrationsgrenzen für bestimmte Substanzen:

Lead (0.1 %)

Mercury (0.1 %)

Cadmium (0.01 %)

Hexavalent chromium (0.1 %)

Polybrominated biphenyls (PBB) (0.1 %)

Polybrominated diphenyl ethers (PBDE) (0.1 %)

Bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP) (0.1 %)

Butyl benzyl phthalate (BBP) (0.1 %)

Dibutyl phthalate (DBP) (0.1 %)

Diisobutyl phthalate (DIBP) (0.1 %)

Mit freundlichen Grüßen

Otto Brenscheidt GmbH & Co. KG

Otto Brenscheidt GmbH & Co. KG
Spezialfabrik für galvanisierte Drähte und Bänder
Frankfurter Straße 18
D-59846 Sundern
Telefon 02933 9022 0 Fax - 22

René Andreas

REACH - SVHC

Sundern, 13.02.2024

Dear Sir or Madam,

With this declaration we confirm the conformity of our supplied materials with the requirements of the REACH Regulation (Regulation (EC) No 1907/2006) and the RoHS Directive (Directive 2011/65/EU).

We assure that our supplied materials do not contain any of the substances classified as Substances of Very High Concern (SVHC) by the European Chemicals Agency (ECHA), including those listed on the ECHA Candidate List. This also applies to SVHC substances added by ECHA after 23.01.2024

<http://echa.europa.eu/web/guest/candidate-list-table>

However, we would like to point out that the list of SVHC substances is continuously being expanded and it is possible that some of our products could be affected in the future. Especially in the case of nickel, restrictions could occur in the coming years. Therefore, this assurance is only valid at the time of this declaration.

Thus, this assurance is only valid at the time of issue.

Our supplied goods comply with the requirements of the EU Directive 2011/65/EU (revision level 2015/863/EU), also known as the RoHS Directive (Restriction of Hazardous Substances). Our products do not exceed any of the concentration limits for certain substances specified therein:

Lead (0.1 %)

Mercury (0.1 %)

Cadmium (0.01 %)

Hexavalent chromium (0.1 %)

Polybrominated biphenyls (PBB) (0.1 %)

Polybrominated diphenyl ethers (PBDE) (0.1 %)

Bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP) (0.1 %)

Butyl benzyl phthalate (BBP) (0.1 %)

Dibutyl phthalate (DBP) (0.1 %)

Diisobutyl phthalate (DIBP) (0.1 %)

Yours sincerely

Otto Brenscheidt GmbH & Co. KG

Otto Brenscheidt GmbH & Co. KG
Spezialfabrik für galvanisierte Drähte und Bänder
Frankfurter Straße 18
D-59846 Sundern
Telefon 02933 9022 0 Fax - 22

René Andreas